

Presidente Nicolás Maduro resalta antiimperialismo de los venezolanos



Caracas, 28 mar (RHC) El presidente Nicolás Maduro, resaltó el carácter antiimperialista de la lucha que enfrenta el pueblo venezolano ante las agresiones del gobierno de Estados Unidos contra esa nación.

En su cuenta en la red social Twitter, el jefe de Estado compartió imágenes de un barrio de la Gran Misión Vivienda Venezuela, donde sus habitantes levantaron banderas nacionales como símbolo de respaldo al Gobierno bolivariano, el cual enfrenta por estos días nuevas amenazas promovidas por Washington.

Escribió el mandatario que desde todos los rincones le llegaron mensajes, videos e imágenes de hombres y mujeres que se sumaron al banderazo antiimperialista. Toda mi admiración y agradecimiento para ustedes, subrayó. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba